

戦後五十年の今年は、各地で様々な平和祈念事業が開かれました
が、去る十月二十日、開善寺尚和殿を会場に百二十人余りの関係者、遺族らが参列し、竜丘地区戦没者慰靈祭が開かれました。

この戦没者慰靈祭は、自治協議会、社協竜丘分会、竜丘遺族会が主催したもので、戦争で尊い命を「くされた方々の靈に地区を挙げて追憶の誠を捧げ、永久和平への思いを新たにするために、毎年開催されているのです。

おごそかに竜丘地区戦没者慰靈祭

戦後五十年の今年は、特に節目の年ということで、来賓二十名、遺族の方約百名と、例年より多くの参列者が会場に集まりました。

午後二時、戦没者の靈に対し慰靈の默祷を捧げた後、住職の読経、飯田市社会福祉協議会の窪田理事と飯田市遺族会の佐々木会長の祭詞、そして自治協議会会長をはじめとし、各団体長と一般参列者の方々の焼香がおこなに行われました。

戦後五十年という長い時間が経っていますが、この



戦後五十年に思いを込めて

優勝旗を先頭に行進する長姫ナイン

長姫センバツ優勝と竜丘の一選手

孤帆散人

戦後の荒廃から、やや明るさの見え始めた昭和二十一年春、飯田から長姫高校が甲子園へ選抜された。

戦前、飯田商業と言った所謂中学校当時、一度出場の記録があるから、初出場の冠はかぶされなかつたが、等しかったから、まさに「出場するのに意義がある」であつた。

S君は副主将として参加した。竜丘中学の同級生でみいる強豪を倒したのだか

る。戦後の荒廃から、やや明るさの見え始めた昭和二十一年春、飯田から長姫高校が甲子園へ選抜された。

戦前、飯田商業と言った所謂中学校当時、一度出場の記録があるから、初出場の冠はかぶされなかつたが、その上に、S君の妹さんが同じ職場にいたので、社長の指示もあり、夕方から夜にかけて出来る出荷等の仕事は済ませ、高校野球の時間になると、その当時数少ないテレビジョンのある店や、電気店の店頭に駆けつけ、わが事のように応援をした。

初戦は、こともあろうに古豪浪商であった。しかしこれを一対〇で破ると、高知商業、熊本工業など、なまくらの強豪を倒したのだか

る。S君は、不慮の死を遂げ思ふ。

決勝戦も、高校野球には馴染みの、小倉高校であったが、これをM投手の踏ん張りと、ナイインの攻守により、こうして「長姫高校」の名が全国に響き渡った。

優勝パレードは、決勝戦も、高校野球には馴染みの、小倉高校であったが、これをM投手の踏ん張りと、ナイインの攻守により、こうして「長姫高校」の名が全国に響き渡った。

優勝旗を先頭に行進する長姫ナイン

優勝旗を先頭に行進する長姫ナイン